

La Russie rejette les déclarations des États-Unis sur son rôle en Syrie



Moscou, 9 janvier, (RHC).- La vice présidente de la chambre basse de la Russie, Irina Yarovaya, a rejeté les déclarations du département de la Défense des États-Unis, sur le rôle de son pays dans la lutte contre le terrorisme en Syrie.

Elle a qualifié les déclarations du chef du Pentagone Ashton Carter, à la chaîne étasunienne NBC de rudes. Celui-ci a signalé que le prétendu apport de Moscou à la lutte antiterroriste a été nul et constitue une démonstration d'hystérie.

La députée a signalé que la réaction de Carter est une réponse au fait que Moscou a empêché Washington de marquer un point dans son jeu d'annuler et de passer outre des gouvernements nationaux au Moyen Orient.



Radio Habana Cuba